

BREVE

Strasbourg, le 9 février 2023

**Mise en berne du drapeau européen
en soutien à la Turquie et à la Syrie**

En solidarité avec les populations de Turquie et de Syrie frappées par de terribles tremblements de terre, la Ville et l'Eurométropole de Strasbourg ont décidé de mettre le drapeau européen en berne dès ce jeudi 9 février.

Le drapeau européen sera mis en berne jusqu'au 12 février prochain, en cohérence avec la décision du Conseil de l'Europe dont le siège est à Strasbourg, et la Turquie un État membre.

Les collectivités renouvellent leur appel à la solidarité internationale et aux dons afin de soutenir les associations humanitaires qui viennent en aide à la population sur place.